### **BOLETIN INFORMATIVO**

#### ASPRONA - PROVINCIA DE ALBACETE



#### El alcalde de Albacete, Manuel Serrano, visita las escuelas de verano

El Ayuntamiento de Albacete apoya este proyecto con 12.000€, que cuenta también con la colaboración de Globalcaja. Tanto el alcalde como el director de Relaciones Institucionales de Globalcaja, Antonio González, acompañaron a los participantes en una de las actividades en las piscinas del Carlos Belmonte. Las escuelas de verano son un ejemplo de inclusión y una alegría en los meses de verano, fomentando el ocio y la conciliación de las familias. Nuestra escuela cuenta con 85 personas con edades entre 12 y 65 años, aunque la mayoría son adolescentes y jóvenes de hasta 35. Por parte de nuestra asociación asistieron María Dolores Olivares, presidenta; y Pilar Paños y Chema Morcilo, vocales de la Junta Directiva.











## El Ayuntamiento de Hellín y ASPRONA renuevan el convenio de colaboración

Apoyarán el transporte de Personas Con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo (PCDID) desde el casco urbano de Hellín al Centro Ocupacional Juan Carlos Guerra, ubicado en el Polígono Industrial San Rafael. La aportación municipal asciende a 4.000€, y se destinarán de forma integra a cubrir los gastos derivados durante el año 2025. La presidenta de ASPRONA, María Dolores Olivares, remarcó que resulta esencial garantizar la igualdad de oportunidades y la participación de las PCDID en la vida comunitaria. Por su parte, la concejala de Bienestar Social, Myryam Maestre, destacó que además de financiar un servicio, apuestan por la inclusión y la justicia social como parte de su proyecto de ciudad. A la firma también asistieron Pilar Paños y Chema Morcilo, vocales de nuestra Junta Directiva; y un grupo de este servicio que prestamos en la localidad.





#### **SUMARIO:**

- P.2 NOTICIAS
- P.3 COLABORACIONES
- P.4 DEPORTE
- P.5 CAPACITACIÓN
- P.6 VERANO
- P.7 REPRESENTANTES
- P.8 ASPRONA EN LA PROVINCIA



# Hellín presenta la I Carrera Solidaria "Si corremos juntos llegamos más lejos"

Se celebrará el 14 de septiembre y será a beneficio de ASPRONA y HAFEP (Asociación de Familiares y Enfermos de Parkinson de Hellín). A la presentación asistieron Miriam Maestre, concejala de Deporte del Ayuntamiento de Hellín; María Dolores Olivares, presidenta de ASPRONA; Toñi Collados, presidenta de HAFEP; Concha López, Pilar Paños y Chema Morcilo, vocales de nuestra Junta Directiva; y un grupo de profesionales y de personas con discapacidad intelectual o del desarrollo. Las pruebas deportivas cuentan con dos modalidades: carrera de 7km o marcha de 5km. Hay un programa repleto de actividades para toda la familia, con zumba, sorteos, comida y música en directo, convirtiendo este evento en una fiesta solidaria.





### ASPRONA y el I.E.S. Octavio Cuartero comparten aprendizaje

El alumnado de 1º de Bachillerato General de este instituto de Villarrobledo ha diseñado 4 juegos de mesa para ayudarnos a manejar el dinero en nuestro día a día. Han aplicado la metodología Design Thinking, poniendo en práctica habilidades como la empatía, la creatividad, el trabajo en equipo y la capacidad de buscar soluciones reales a problemas concretos. Con este proyecto también se ha fomentado la dimensión social desde el emprendimiento, generando soluciones para marcar diferencias.



#### El Centro de Día Dámaso González estrena materiales

Estos recursos del aula de estimulación multisensorial trabajan el desarrollo cognitivo y emocional de forma interactiva, personalizada y motivadora, apostando por el bienestar y la calidad de vida. ¡Seguimos sumando!









#### Asevents presenta su catálogo

Ofrecen bandejas, cuencos, velas, y decenas de artículos artesanales únicos en un proyecto que une inclusión, ilusión y creatividad.

CATÁLOGO 2025





Contacto y más información:™ rociogonzalez@asprona.org650 423 338

### Carlos Catalán, natural de Alpera, recaudará fondos para ASPRONA con su participación en el reto C4G (Cycling for Good)





Recorrerá 700 kilómetros en bicicleta entre Múnich (Alemania) y Padua (Italia), con un ascenso de 12000 metros durante los 5 días que dura este desafío, que tendrá lugar a finales de agosto. Como cruzar los Alpes parece poco, Carlos duplicará cada donación que se realice hasta 350€. Muchísimas gracias por tu iniciativa, te mandamos mucha fuerza y estaremos contigo en cada pedalada.



**DONACIONES** 

### Leroy Merlin ayuda a combatir el calor en la Residencia Miguel Muñoz

instalación. Con esta general disfrutarán de temperaturas más agradables, pasanas.

Estos gestos de responsabilidad social corporativa son un gran ejemplo empresas generan un impacto positivo en la comunidad. ¡Muchísimas gracias! Su tienda de Albacete nos ha donado estos ventiladores y también se ha encargado de la instalación. Con esta generosa colaboración, las decenas de personas que viven aquí disfrutarán de temperaturas más agradables, pasando un verano más fresco y confortable. Estos gestos de responsabilidad social corporativa son un gran ejemplo de cómo las









### Andrés Parreño, César Valiente, David Martínez y Emilia Espada, "super colaboradores" del Banco de Alimentos de **Albacete**

Este grupo del Centro Ocupacional Virgen de los Remedios ha recibido diplomas como reconocimiento a su labor en la Gran Recogida de Primavera. Agradecemos a Kiko y a Antonio, voluntarios del Banco de Alimentos, la confianza que han mostrado en ASPRONA para sumar apoyos a su causa solidaria.







### El C.D. San Ginés y Adapei, subcampeón de España en el Campeonato de Atletismo de FEDDI









Regresaron de Chiclana de la Frontera con 25 medallas y este nuevo título en las categorías masculina, femenina y conjunta. ¡Felicidades a este equipazo formado por 17 deportistas, 2 entrenadoras y 2 delegados!

### Nicolas Castillejo, del C.D. San Ginés y Adapei, convocado por FEDDI para el Campeonato del Mundo de Atletismo Aire Libre

Tendrá lugar del 8 al 15 de octubre en Brisbane (Australia) y desde aquí te contaremos su experiencia y sus resultados en esta competición internacional. ¡Enhorabuena Nico!



FEDERACIÓN ESPAÑOLA DEPORTES DISCAPACIDAD INTELECTUAL





# Los clubes deportivos de ASPRONA logran 45 medallas en el 23° Campeonato Regional de Verano de FECAM

La competición, celebrada en Puertollano del 27 al 29 de junio, alcanzó su máximo de participación con 193 personas inscritas de 21 clubes deportivos. Destacan los récords regionales de Álvaro Martínez en 200m libres y de Raúl, Alejandro, Enrique y el propio Álvaro en 4x100 libres masculinos.

LISTADO DE MEDALLAS











### El Club Deportivo ASPROSPORT de Hellín, finaliza la temporada

Tras su participación en el 23º Campeonato Regional de Natación, ya disfrutan de unas merecidas vacaciones. ¡Nos vemos a la vuelta con más ganas que nunca!



### Álvaro Martínez se hace con un bronce en el Campeonato de España de Aguas Abiertas





El nadador del C.D. San Ginés y Adapei logró el tercer puesto en la travesía de 5000m y un meritorio cuarto puesto en la de 2850m. Las pruebas tuvieron lugar en Zarautz (Guipúzcoa) el 26 y el 27 de julio. ¡Enhorabuena campeón!



# SEUR Sergio Martínez y Rafael Gallego se incorporan a la plantilla de SEUR como mozos de almacén

Gracias por apostar por la inclusión, contratando a dos personas con discapacidad intelectual en su almacén logístico de Albacete. Este gesto refleja un compromiso real con la diversidad y brinda a Sergio y Rafael una valiosa oportunidad de desarrollo laboral. Ambos asisten al servicio de Capacitación de ASPRONA (Programa cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus en el marco del Programa operativo FSE+ 2021-2027 de Castilla-La Mancha).





Cofinanciado por la Unión Europea







### 5 personas con discapacidad intelectual o del desarrollo completan una formación en Ciberseguridad y Peligros en Redes

Estuvo impartida por Mari Carmen Alajarín, formadora de la Viceconsejería de Transformación Digital de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha. Han aprendido a identificar y prevenir estafas y peligros ocasionados por el mal uso de las nuevas tecnologías. El alumnado asiste al servicio de Capacitación de ASPRONA (Programa cofinanciado por el Fondo Social Europeo Plus en el marco del Programa operativo FSE+ 2021-2027 de Castilla-La Mancha).







#### Esther Pastor y David Ruiz, profesionales del servicio de Capacitación, imparten un curso sobre la búsqueda de empleo a 5 PCDID

Trabajaron aspectos como la realización del currículum, la planificación de la búsqueda activa de empleo, la indagación sobre los intereses laborales, la preparación de la entrevista y las habilidades, aptitudes y actitudes que se deben mostrar para conseguir y mantener su puesto de trabajo. Exploraron sus vocaciones, aprendiendo a identificar oportunidades y adquiriendo herramientas clave para acceder al mercado laboral.





El Centro Ocupacional Virgen de los Remedios, de La Roda, te desea unas felices vacaciones



Si ya has vuelto de las tuyas o no tienes... siempre te quedará este vídeo tan gracioso. ¡Qué las disfrutéis!

### Javi Felipe, Sergio Román y Emilio González, del Centro de Día Dámaso González, en modo verano



### El servicio de día de la Residencia Miguel Muñoz combate el calor con refrescantes baños en la piscina de Chinchilla

Cada semana disfrutan de un día diferente para compartir almuerzo al aire libre, relajarse y fomentar la convivencia.











## Un grupo de la Residencia Miguel Muñoz, de Albacete, pasa unos días de convivencia y buen rollo junto al mar en El Campello

Playa, piscina, comida rica, heladitos... ¡qué más se puede pedir!









### Cuenca y Toledo acogen una campaña histórica de Plena inclusión Castilla-La Mancha protagonizada por personas con discapacidad intelectual o del desarrollo

La iniciativa muestra los rostros de 14 miembros de la Plataforma Regional de Representantes con frases con reivindicaciones políticas, sociales y personales.

NOTICIA COMPLETA









### Esta gente tan maja forma la Plataforma Regional de Representantes de Castilla-La Mancha



Son un equipo formado por 14 Personas Con Discapacidad Intelectual o del Desarrollo (PCDID), una por cada entidad de Plena inclusión Castilla-La Mancha. Tienen 3 objetivos fundamentales:

- Representación de las PCDID.
- · Defensa de sus derechos.
- Reivindicar y visibilizar sus denuncias.

Antonio Martínez es el portavoz de ASPRONA en esta plataforma, compartiendo un espacio en el que cada voz cuenta y cada opinión construye.

### El Equipo de Portavoces de ASPRONA cuenta con 17 miembros de 8 localidades



Entre sus funciones se encuentran la representación de las personas con discapacidad intelectual o del desarrollo, la defensa de derechos, la sensibilización y el asesoramiento. Se organizan para trabajar a nivel provincial, local y con la Junta Directiva y se eligen de forma democrática cada 4 años.

MÁS INFORMACIÓN



El Centro Ocupacional Daniel Martínez, de Elche de la Sierra, continúa su trabajo en el huerto



municipio del interior de la provincia de Alicante



El Club de Ocio Amitur visita la laguna Rosa de Torrevieja



El Centro Ocupacional Virgen de los Remedios y el Centro de Día de La Roda disfrutan del Torneo Internacional de Baloncesto U12 Future Stars

El Centro Ocupacional José Tomás y el Centro de

Día de Almansa visitan Tibi, un



Un grupo del CADIG y del servicio de día de la Residencia Miguel Muñoz visita el Santuario de Cortes



El Centro de Día Dámaso González elabora heladitos. ¿Eres de chocolate, nata, fresa...?









¿Quieres recibir nuestro boletín? Solicítalo AQUÍ o enviando un correo electrónico a info@asprona.org